

Jeudi 28 septembre, 20 h 30

THE MUSIC OF STRANGERS

Cinéma Royal Utopia,
Pontoise

DOCUMENTAIRE
DE MORGAN NEVILLE (2015)

Avec

Yo-Yo Ma, violoncelliste
Silk Road Ensemble



The Music of Strangers © The Orchard - Urban distribution

« Changez le monde ! Faites du bruit ! » En 2000, le violoncelliste sino-américain Yo-Yo Ma crée le Silk Road Ensemble autour d'une cinquantaine de musiciens, tous originaires de pays traversés par l'ancienne route de la soie. L'oscarisé Morgan Neville décide de suivre cette formation hors normes à travers le monde, des camps de réfugiés en Jordanie jusqu'aux plus grandes salles de concerts européennes, à la rencontre de musiciens prodigieux, d'histoires exceptionnelles remplies d'humour et de tendresse. Leurs émotions s'unissent à leur art et leurs cultures, prouvant qu'avec des idées simples et des convictions fortes on peut changer le monde.

Une introduction à la séance vous sera proposée par Canticum Novum sur l'interculturalité.

Tarifs

Prix d'un billet d'entrée
au cinéma (7 €)